

Del universo infinito para la tierra

julio estrada acosta

Image not found.

Capítulo 1

La niña que aprendió a volar y sanar a sus hermanos

En un planeta, color rosado y morado, un viajante interestelar con una misión hacia un planeta llamado Gaia, siempre supo que llegaría en su debido momento, ni antes ni después...

EN UNA GALAXIA LLAMADA ALFA CENTAURO

Capitulo 1

Y fue justo en su 43ava vuelta de lo que podría llamarse su centro de la galaxia Que decidió salir de su planeta en busca de nuevas experiencias que la enriquecieran, había entendido que el conocimiento no era solamente de su planeta y que si salía reconectaría con esa esencia de la que compartían sus ancestros que habían viajado interestelarmente, y eso no solo la enriquecería a ella sino enriquecería a todos, pues en ese planeta se vivía la unidad, sabían que todos eran uno y que todos formaban parte del gran espíritu que habita en todo.

Era una misión que tenía que cumplir, los abuelos le habían advertido que si decidía bajar a esos mundos de diferente vibración, de energía más densa , tendría que ser con todo su corazón , tendría que olvidar todo... para que su cuerpo se fusione con la vibración de ese planeta y así pudiera entrar en una forma humana,, reencarnando como un bebe en un vientre materno y experimentando esa dimensión, aprendiendo y recordando su origen, habían advertido también que eso podría tomar algún tiempo,, que en ciertos planetas de energías más densas , se vivía algo llamado tiempo, espacio, que todo era parte de una ilusión que tenían que pasar sus habitantes para recordar sus orígenes, y entonces la misión consistía en recordar sus orígenes, sus poderes , su realidad para después poder salir de la ilusión, despertar y cuando recuerde , su despertar ayudaría a todos sus demás hermanos no solo de ese planeta donde reencarnara , sino del universo mismo,,

... vivía en un mundo de paz, con miles de millones de años de evolución, una tecnología de seres de luz, se comunicaba con sus hermanos a través de telepatía y sentimientos, Vivían en perfecta armonía con todo,,, sus soles eran de un color rosado a lo que ellos le llamaban Alu..... Alu era también el suspiro cósmico, Alu estaba en todas partes, en todas las cosas, en todo ser vivo..... no tenían boca, no tenían dientes, se alimentaban de Alu, que estaba en todo. Solo respirando.. no necesitaban ir al baño. No necesitaban, nada de lo que en este mundo llamaríamos material tenían una arquitectura perfectamente fusionada hechas de materiales de aquel planeta de energías sutiles,, todo era de todos, no había fronteras, todo eran energías perfectamente sustentables y en

abundancia para todos...ni siquiera ropa.. pues se entendía desde hace mucho que ellos podían controlar el clima atreves de la intención y la unión todos juntos.....

Ellos trabajaban en el universo, eran los más avanzados científicos del universo... y su trabajo consistía en ayudar a sus hermanos de otras galaxias, de otros mundos a despertar a recordar sus orígenes de energía sutil y perfecta.... A regresar al origen del gran espíritu creador de universo infinito , era difícil comunicarse pues las energías necesitaban estar a un grado parecido de frecuencia para poder sintonizar con otros seres ... aun así, siempre había seres en otros planetas que alcanzaban a sintonizar esas frecuencias y eran sus mensajeros....

sus más grandes herramientas de trabajo eran voluntarios que aun sabiendo que olvidarían y se desconectarían en el camino .. Decidían bajar a los mundos de vibraciones densas para despertar y ayudar a recordar a sus hermanos y ayudar a elevar la vibración de la tierra..... siempre por amor, siempre en conexión y en servicio por el gran espíritu que sabían claramente que era la fuente inagotable de energía, que sirviendo nunca nada les faltaría y siempre estarían conectados y en el eterno expansión de conciencia..

BIENVENIDA A GAIA

Capitulo 2

y así fue como decidió bajar a un planeta de cierta vibración densa, llamado Gaia

Reencarno en el vientre de una mujer en un territorio que los habitantes de Gaia llamaban México.. nació llorando, en este planeta había polaridades... las polaridades es algo como los opuestos. Es decir se creía que si había calor, había frio y que estos estaban separados unos de otros. Lo mismo con el día y la noche, la obscuridad y la luz, en este planeta aún no se entendía que todo era parte de la expansión de la conciencia y que todo le servía al amor.. al gran espíritu.,,

se vivía en algún especie de densidad que no se alcanzaba a tocar, pero la llamaban tiempo , espacio.... Se creía que lo que ya paso era un suceso que quedo atrás y que el futuro era un suceso que llegaría después,, lo que mantenía a las almas desconectadas del eterno presente.. algo como una línea de presente .

y el espacio, o la materia... eso era de las mayores ilusiones de Gaia, se tenía la creencia que todo era real, que la materia estaba separada de la mente ,, por consiguiente la separación de todos sus habitantes ... no sabían aun que todos estaban conectados y que todos eran la manifestación de uno mismo, reflejados en el tejido universal.....

Maya; así le pusieron como nombre creció en una familia, tenía una madre amorosa un hermano mayor, un papa trabajador, a ese núcleo lo llamaban familia. A su madre siempre le pareció muy curioso como ella era prematura para hablar, para caminar, y le llamaba mucho la atención las preguntas que ella empezaba a hacer...

Ella nunca se sintió en casa , tenía la sensación que había más afuera de esta vida que le había tocado, no recordaba nada de sus orígenes ,, pero en su alma estaba ya escrita su misión y su tarea.... se alimentó y se vistió

de lo que su familia le ofrecieron, la domesticaron en la escuela. .Maya nunca se sentía cómoda en la escuela,, no entendía como era posible que tenía que ir a un lugar y estar sentada escuchando... algo en su corazón ya le decía que había más..... cuando tenía cerca de 7 u 8 años empezó a notar que había comida que no le gustaba, las carnes en especial pero en su familia y su cultura del país siempre se alimentaba carnívoramente y en el fondo de ella siempre supo que debía de haber otra manera. Conforme crecía menos se identificaba se sentía con la forma de pensar de su familia y de la sociedad en si, no entendía, como era posible que tenían que trabajar para , vivir, para tener una casa, para tener un coche, para tener un teléfono, para comer, todo eso no resonaba con su alma.....

LA VIDA DE MAYA

Capitulo 3

Maya siempre fue muy sencilla, siempre fue muy amorosa con sus padres y con su hermano, tenía además primos y primas que eran los hijos de los hermanos de sus papas, tenía tíos que eran los hermanos de sus papas abuelos y abuelas que eran los padres de su padres... ella nunca quería que ellos sufrieran ningún tipo de cosas,, alguna vez empezaron a pelear sus padres y ella sentía algo en su estómago.... No sabía que.??.... cuando fue adolescente y empezó a tener más tiempo para ella,, noto una fuerte atracción hacia las montañas.... Algo siempre la llamaba en las montañas,, eran unas voces que no podía escuchar muy bien pero cuando se encontraba sola y en silencio alcanzaba a conectar y escucharlas..... en el lugar donde vivía se encontraba un cerro no muy lejos caminando y justo de sus actividades preferidas era pasear en el bosque,, era ahí que se sentía más viva,, fue ahí, que encontró el silencio que susurraba su misión, a veces se imaginaba otros mundos, otras galaxias,, pero cuando estaba ahí, soñando, imaginando y conectando su corazón.. la mente nuevamente la bajaba a la densidad de este planeta,,, y poco a poco fue encontrando que conforme más en silencio se encontraba mejor se sentía..... Empezó a notar también en su vida, que había una separación entre mente y espíritu o corazón ..

Es decir primero con el tiempo y a base de muchas experiencias noto que había cosas que pensaba y luego se manifestaban, eso nunca le habían enseñado en la escuela, en la escuela solo le habían enseñado la separación ya competir para ser la mejor. Se dio cuenta que sus miedos si los mantenía en la mente aparecían, alguna vez una amiga suya estaba enferma y ella no quería enfermar y entonces se manifestaba la enfermedad, eso fue de las primeras manifestaciones donde se empezó a dar cuenta , después se dio cuenta que había lugares del mundo que quería conocer, y lo imaginaba y sabía que algún día tendría la oportunidad de ir, lo sentía con su corazón lo agradecía adentro de ella, y pummm también se manifestaba, de la nada aparecían oportunidades para ir ... así viajo mucho a sus 25 años,,, conoció lo que en tierra llamaban Europa, Asia , conoció todo México, América central.. en todos sus viajes se reafirmaba el poder de creación que tenía atreves de sus pensamientosera un poder que sabía que todos los humanos tienen

escondido y que no se estaba consiente de el y que justo atreves de ese poder teníamos el poder de crear.....

Había muchas cosas que se preguntaba,, empezaba a comprender el poder de la mente en la tierra, o la materia.... Pero se preguntaba dónde estaba la felicidad del mundo, cuál era el propósito, o la meta final, para ella era muy claro que las cosas materiales no eran el significado de la vida, y a pesar de haber viajado no eran los viajes en si sino lo aprendido en los viajes lo que daban sentido a su vida.. ese sentir que tenía cuando estaba lejos de su país y conectaba con el corazón de las personas, ella podía sentir un corazón más limpio de las personas más humildes, podía percibir que las personas que vivían fuera de las ciudades y de manera más simple casi siempre eran las más conectadas a la tierra y por consiguiente más felices Pero que pasaba con todo en el mundo que no tiene explicación??

EL MUNDO NECESITA SANACION

Capitulo 4

Niños que nacen enfermos , las injusticias aparentes de humanos mal intencionados,,, las drogas,, la sexualidad enferma, las cárceles, las guerras , las bombas ,los robos , las violaciones , los países que son pobres, niños que nacían enfermos . etc

Sabía que todos los humanos son diferentes y sabía que había muchas culturas con diferentes cosmovisiones del mundo , pero no alcanzaba a recordar que los unía a todos,, ella siempre fue muy compasiva, desde su familia, hasta a los animales,, nunca le gustaba las peleas o prefería a veces no enterarse de guerras o enfermedades,, empezaba a percibir que si le daba miedo y lo retenía el miedo activaba algo que haría que se manifieste en algún aspecto de su vida,, entonces entendió que lo puede ver y que lo debía soltar de su vida, y como soltarlo?? Había una mente dentro de ella que no podía controlar pero que no era ella , que parecía una bestia indomable que de alguna manera estaba conectada con la materia en este planeta....

Dentro de todos sus viajes, sus experiencias de vida siempre pudo ver que había algo una esencia que conectaba a los seres de todas nacionalidades , culturas y animales, plantas y minerales, desde las personas que tenían poco materialmente hablando, pero a la vez eran ricos se veían felices, esos seres siempre sabía que eran unos maestros en su vida... porque le mostraban algo..... Pero qué??

Y ahí estaba los animales que estaban conectados a un eterno presente, las plantas que con su humildad ahí están viviendo y no necesitan hablar, no necesitan expresarse porque son parte del todo.,, los niños que nacían con esa inocencia, y conectados , algo así como cuando ella estaba sola en el bosque,asi entonces esa felicidad que ella sentía cuando deseaba el bien a alguien o a su familia, sentía agradecimiento, y se sentía mejor que con cualquiera de sus amigos o incluso familia....

En esta tierra había religiones, así se llamaba a unas instituciones organizadas que hablaban del espíritu, de Dios, pero nunca se sintió identificada con ninguna de ellas, en el fondo de ella sabia que no eran los únicos habitantes del universo , y eso le daba sentido a las pirámides que

le parecía fascinante, su corazón le decía de la reencarnación y eso le daba más sentido también . No creía que tuviera solo una vida para vivir y al hecho de que pasaba después de la muerte... si le hubieran preguntado a ella, ella creía en energía decía,, sabía que la energía no se destruye solo se transforma.. Entonces ella misma se empezaba a explicar acerca de las injusticias del mundo, pensaba que los humanos menos afortunados, debían de estar cruzando algún tipo de karma de vidas pasadas.. había una filosofía que era la que más resonaba con ella que era la del budismo, esta hablaba de un tipo de reencarnación en vidas hasta alcanzar la iluminación, o el despertar,, el despertar se veía como el fin de reencarnación para continuar en otro tipo de nivel ... más lumínico .. Menos material... eso la hacía vibrar.. Entonces se volvías a preguntar cómo era posible, que la sociedad no enfocara sus energías en eso..... Sabiendo que era lo más importante..... como era posible que todos estén pensando en comprarse cosas nuevas,, en tener más que los demás, veía a sus amigas y amigos y estos preferían salir a beber y algunos drogarse de fiesta.. Veía a sus familia y estos siempre con algunas cosas que pensar y que resolver,, acerca de dinero, acerca de salud.. y podía ver claramente que muchos de sus malestares físicos eran a causa dela misma alimentación de sus malos hábitos.. y a veces ella quería hacerles saber sobre todo a su familia acerca de su mala alimentación y .. pero parecía que nadie la escuchaba

Siempre se sintió impotente y fuera de este mundo, prefería estar sola, que escuchar y rodearse de personas que no quería.. se refugiaba en el bosque mucho, comenzó a practicar la meditación en un viaje que hizo en Asia, tuvo la oportunidad de estar en algún monasterio budista, donde no se hablaba, solo se meditaba, aquí los monjes la enseñaron a meditar... Y nunca en su vida había tenido la oportunidad de estar completamente en silencio por 10 días.. woww eso la cambio para siempre ... cuando regreso de aquel viaje ella seguía queriendo decirles a los demás lo que había aprendido, lo que había visto,. Pero regresaba a su hogar y todo resultaba tan típico, y la gente parecía que no la escuchaba,, las cosas mas importantes y trascendentales que eran para ella, nunca tuvo para compartirlas, inclusive con sus parejas.. Tuvo algunos novios.... Pero después de cierto tiempo siempre se aburría, pues nunca encontraba a nadie con quien verdaderamente pudiera compartir sus conocimientos,, en el fondo de ella,, sobre todo cuando estaba sola en el bosque.. le llegaba información que sabía en el fondo de su corazón que era verdad,, era como si empezara a recordar sus orígenes , ,, le vibraba información acerca de la vida en otros planetas,, le vibraba información acerca de que en este mismo planeta había muchísimo mas historia y sabiduría de la que en la escuela enseñaban... había cosas que la entretenían y a veces se desviaba de ese conocimiento,, cuando pensaba en toda la tecnología que había en la tierra y en todos los países y sistemas de gobierno,, le parecía claro que es como si toda la información de conocimiento, de verdad de conciencia,, estuviera escondida a la humanidad.. como si hubiera algunos que no quisieran que se entere de todo ese poder que estaba escondido en cada uno de los humanos,, y como si utilizaran la tecnología y los

avances justamente para mantener dormida a la gente y desconectada de sus esencias divinas,, y así siguiera atrapada en ese ciclo de reencarnación Y conforme más buscaba, más información encontraba al respecto e incluso sentía miedo..

Conforme más información veía en los noticieros más claro le quedaba que hay ciertas energías en esta tierra..... Llego un momento donde sentía miedo, pues sabía que alguien como ella seria no querida por aquellas entidades que trabajaban para mantener dormida a la humanidad..... las películas de terror, de guerras, la música que hablaba solo de desamores de sufrimiento.. los medios de comunicación y redes sociales llenas de cosas inservibles.....

CUANDO EL AMOR LLEGA A DAR LECCIONES

CAPITULO 5

Ella misma era humana, había algún chico que le gustaba y cuando lo veía solo quería estar con el.. Ella había conseguido un trabajo en una cafetería por las tardes, después de la universidad.... Estaba trabajando cuando aquel chico paso y la invito a salir, ella no se resistió, el chico siempre tuvo mala fama. Algo como la típica rockstar. Un poco de músico, nada bueno en la escuela. Mujeriego., pero aun sabiendo esto, ella aceptó la invitación de fin de semana a la playa .

Un viernes por la tarde salieron; eran ellos dos y otra pareja, eran aproximadamente 3 horas hacia la playa más cercana, era delicioso cambiar de climas y llegar al calor del mar , llegaron y se hospedaron en cabañas justo enfrente del mar... lo primero en llegar fue correr hacia el mar Julio su amante, y los otros dos acompañantes amigos de Julio estaban fumando porros todo el tiempo , tomando cerveza, haciendo mucho ruido, ella sabía que realmente no era su tipo de persona, pero la atracción física hacia que no le importará.. y se dejó llevar .. Fue un atardecer espectacular aquella tarde ... el sol cayo en el mar y las nubes se pintaron de colores, morados, rosas amarillos anaranjados ,todos los colores reflejaban en el agua y con el movimiento del mar parecía una verdadera obra de arte de la naturaleza.-- por un momento ellos se callaron al estar rodeados de tanta belleza de la naturaleza, eran imponente, luego de un momento no planeado de silencio empezaron nuevamente.

Ella sabía que eran diferentes vibraciones , diferentes energías en un principio, ella los critico mentalmente, luego recordó a su familia y a toda la sociedad y pensó dentro de ella, que ni siquiera era su culpa que ellos fueran de esa amañera, ellos solo se divertían y trataban de sentirse vivos.... Después de todo quien decía que lo que ella misma pensaba era lo correcto.....

Pasaron el fin de semana de la misma manera.. Ella nunca se sintió cómoda, pero su deseo físico la traiciono y al regresar de la playa ya eran amantes oficialmente. Este chico al hacer el amor con ella sintió algo que nunca se pudo explicar, algo que no había sentido con ninguna de sus demás chicas, fue algo como un placer físico.. Pero la manera en como ella lo trato, la forma en como ella lo miraba, lo tocaba. Lo besaba, , cuando la besaba a ella sentía algo que nunca antes había sentido con

ninguna otra persona, y eso no lo hablo jamás con nadie. Pero nació algo en el fondo de Julio, despertó un sentimiento....

Ella realmente lo veía y dentro de ella pensó que sería como los demás novios que había tenido, se aferraba a no tener ninguna expectativa de él , sabiendo que en cualquier momento este se portaría igual que los demás...., así pasaron algunas semanas..

Julio cada día la miraba con más ternura, era su cuerpo que le gustaba, pero Julio ni Maya sabían que era una energía que fluía en el fondo cuando estaban juntos. Sentían el enamoramiento, cada vez cada uno quería pasar más tiempo con el otro, Julio empezaba a cambiar sus hábitos y en lugar de querer salir con sus amigos de fiesta , le gustaba más pasar a buscar a Maya y platicar y siempre estaban desacuerdo con sus pensamientos,, ella hablaba de la injusticia social, y él hablaba de su nuevo iPhone, ella hablaba del poder de la mente y él hablaba que le gustaría ir al concierto de cada año..... pero aun sus grandes diferencias, ese era el interés.. a Maya siempre le sorprendió que aquel personaje que conoció mujeriego y fiestero , estuviera cambiando por ella, y eso hacía que ella fuera paciente con el .. a Julio a veces lo desesperaba con todos sus onda espirituales él decía.. Pero a pesar que no estaba de acuerdo la escuchaba,, y a veces le hacía sentido cuando ella hablaba del poder de la mente que todos tenemos ..

El tiempo paso,... Y el enamoramiento fue descendiendo su densidad, al parecer ese amor que había crecido dentro de ella y él no era el mismo que un año atrás.. Julio empezó a salir con sus amigo nuevamente ella sufría, cada fin de semana que se quedaba en casa sola pues ahora vivían juntos, el comenzó a salir con otras chicas y se olvidó de aquel sentimiento que ella le inspiraba y eso le causo mucho dolor a Maya , pues a pesar que ella no sentía lo mismo que antes por él , había mucho cariño y ella realmente había llegado a sentir que tal vez había sido algo especial y que hubieran podido hacer familia juntos ...

, Maya había ido de visita a casa de sus padres... y Julio invito a una amiga suya a la casa donde vivían... , se emborracharon, y una cosa llevo a la otra y tuvieron sexo en la cama donde dormía con Maya, esto mismo le hizo sentir mal a él... pues en el fondo a pesar de haberla traicionado, sentía mucho cariño por todo lo que Maya le había enseñado y por todo el año que vivieron juntos , simplemente le gano su deseo, sentía ganas de regresar a su antigua vida, nunca quiso lastimar a Maya ... pero lo peor fue cuando llego la mañana y Maya llega de improvisa a su casa y los encuentra en la cama a Julio y esta otra chica..... Sintió un nudo en el estómago. Sintió ganas de vomitar se quedó muda....

Salió corriendo de la casa, se subió al auto y manejo,... se sentía víctima de las circunstancias , se sentía tonta, se sentía que no valía nada, se sentía traicionada, ,.. Sintió miedo se sentía sola... lloraba y lloraba, casi no podía manejar.....

LOS GRANDES MAESTROS LLEGAN EN SU DEBIDO MOMENTO NI ANTES NI DESPUES
CAPITULO 6

Llego al mar, ahí donde habían ido aquel fin de semana, ella no quería saber nada, no quería verlo a él, no quería saber nada de nadie. Le hubiera gustado que la tragara la tierra,.. se encerró en la cabaña... todo lo veía oscuro y sin significado,, como pudo enamorarse de aquel patán, como pudo, traicionarla a ella.....

Después de dos días de no comer salió de la cabaña... Era casi la hora del atardecer y caminaba por la playa,, el sol estaba por caer y tenía unas tonalidades mágicas,, ella a dar el primer paso fuera de su cabaña la luz le dio en los ojos y ahí suspiro y respiro.... Esa respirada fue el aliento que la hizo caminar y caminar descalza, sintiendo la arena mojada por el mar, cerró los ojos y respiraba podía ver una luz verde con los ojos cerrados a causa del sol, esa la hacía sentir mejor. Respiraba y no paraba, como si ya supiera que la respiración con la luz solar alimentaba su alma, sabía que necesitaba alimento para el alma,, en su corazón siempre supo que todo lo que no la matara la haría más fuerte,, pero en ese momento ella no lo podía ver tan claramente,, el sol cayo aquella tarde

Y ella seguía respirando en la playa.... Miraba las estrellas y quería estar sola, y ahí apareció Don Pleyade. Era un señor pescador de unos 80 años... siempre había vivido en el mar,.. él vivía arriba de una colina no muy lejos de aquella playa, era un señor de conocimiento, siempre le había gustado vivir solo, y desde muy pequeño él tuvo ciertas cualidades psíquicas y cierto conocimiento astronómico y de plantas sagradas que nunca se explicaban de donde sacaba el esa información,, sorprendía no solo al pueblo entero, venían a visitarlo de otros pueblos, e incluso ciudades, se hablaba que él había sanado gente muy enferma ...y es verdad siempre recomendaba ungüentos a base de plantas, tés de todo tipo, sabía como era cada persona solo por su fecha de nacimiento y su hora, sabía hablar de las emociones de las personas solo con ver el antebrazo de las personas y sus ojos... los abuelos del pueblo decían que era enviado de las estrellas. .y guardián de la costa. Don pléyade a los muy enfermos los acogía una noche en rituales de sanación.... Y mágicamente los sanaba.. tenía medicina para el alma él decía. Pero dependía del alma de la persona que tanta disposición tenía para curarse, y hasta donde quería sanar y recordar su verdadero origen...

Don pléyade caminaba como típicamente lo hacía a la luz de las estrellas y aquí estaba Maya desde antes de llegar a su lado a lo lejos el pudo percibir su energía, pudo ver su aura y el campo magnético de su corazón, lastimado....pero además pudo ver también el origen de ella,, sabía que era una reencarnada misionera que venía de las estrellas y que tenía un gran mensaje que dar a la humanidad, Don Pléyade siempre supo que iba a llegar una mensajera que vendría a enseñarle cosas a el mismo. Y el solamente tenía que hacerle recordar sus orígenes y sus poderes.

Al llegar junto a ella, él dijo... te estaba esperando desde hace unos 10 años atrás.... Y soltó una risa discreta... ella lo voltio a ver a los ojos, no tenía idea de quien era nuca lo había visto, Pero esa palabra resonó dentro de ella...

Maya:, no no creo que me confunde de persona.

Pléyade. Eres tú, la misionera, enviada de las estrellas

Maya: que que???

Empezó a sentir algo de miedo y desconfianza y pensó en irse inmediatamente, recordó en un segundo que la había llevado ahí, y decidió escucharlo, al final se veía un señor inofensivo. Pero bastante raro, tenía la impresión de conocerlo a él. Pero nunca lo había visto, como si fuera algún familiar lejano, pero sin ningún rasgo en común, era difícil de explicar.

Maya: no sé de qué me habla señor.

En ese momento don pléyade se acercó y se sentó junto a ella, y le dijo con una voz suave, pero fuerte, no te preocupes mi niña, has llegado donde tenías que llegar y en el momento justo cuando tenías que llegar, todo en este universo se manifiesta en su debido momento, ni antes ni después ... Y en ese momento Maya sintió una calma, algo en su corazón le decía que no había peligro.

Empezaron un pequeña platica, que hablaba de que la había traído hasta esta playa en este momento, el más que hablar la escuchaba y leía la resonancia de su corazón, el empezó a hablarle algunas cosas, acerca de los maestros que aparecen en nuestras vidas, le explico que a veces los maestros venían disfrazados de amantes, de familiares, de amigos, amigas, e incluso de pescadores en la playa, y volvió a reír.... Ella pregunto cómo de que hablas?, y él contesto; todas nuestras relaciones son el reflejo de nosotros mismos , todo lo que nos aparece a nuestras vidas son aspectos nuestros que nos hacen recordar , también cosas debemos cambiar o sanar , y así los maestros con los que nos sentimos muy cómodos son también son aspectos nuestros que nos hacen sentir bien.... se limitó a contestar eso.. y añadió esta invitación... quieres saber más...?? Yo vivo en esta Colina, y señalo la punta de un cerro a un par de kilómetros al sur... cuando quieras saber más ven y si gustas ahí podemos conversar. Y te explicare acerca de las personas como reflejos nuestros... Dando una palmadita en la espalda se fue caminando por la playa en dirección al cerro, a ella la había dejado callada pero pensativa acerca de aquel encuentro..... Que significaba eso? maestros en nuestras vidas???

Jajá lo único que le había enseñado aquel Julio era la infidelidad.. Era la traición... la sociedad maestra?? Ja jajá lo único que veía en la sociedad era una sociedad enferma, manipuladora, controladora, asfixiada por los egos, por las enfermedades de siempre querer más y más, por las envidias, las riquezas, la desigualdad, las fronteras,... como podrían ser maestros.. De que hablaba Don Pléyade..

EL GRAN ENCUENTRO CON ELLA MISMA

Capitulo 7

Ella regreso a su casa y continuo su vida, estudiaba humanidades en la universidad... consiguió un lugar para rentar y viva sola , visitaba a sus papas, pero no guardaba mucha relación con sus padres, a causa de sus diferentes maneras de ver la vida, ella sabía que los amaba mucho.., pero no podía estar con ellos más de un fin de semana, pues algo en ella empezaba a criticarlos... prefería vivir sola... tenia algunas amigas. Pero con ninguna se identificaba realmente, su ser solo se sintiera cómoda con ella misma. Paso un par de meses y ella se sentía mejor acerca de lo

pasado con su vida con Julio, aunque al escuchar su nombre, volvía a sentir ese nudo en el estómago automáticamente, el mismo que sintió al momento de verlo en su cama con la otra chica. Ella prefería no hablar de eso con nadie....

Siempre recordaba a Don Pleyade y sus palabras, se preguntaba qué significa eso que quería decir, esa era la única información que resonaba con su corazón desde que tenía uso de razón. Deicidio un fin de semana irlo a visitar a la colina, agarro una mochila, y partió a la costa en busca de Don Pléyade.... Llego en una tarde, y subió la colina, caracoles era más difícil de subir de lo que parecía, estaba llena de selva, parecía que habría algún camino escondido para subir... y ciertamente al llegar a la cima, vio una luz, que era una pequeña fogata medio prendida, medio apagada.. y los olores a copal, mientras llegaba a la cabaña, voltio y pudo ver el horizonte no solo se veía el mar alumbrado por la luna, era un paisaje maravilloso.. No recordó cuando fue la última vez que había estado en un lugar como ese.

Don pléyade sentado, con la cabeza inclinada hacia un lado, mirando al fuego. Parecía que estaba en un tipo de meditación pero sin siquiera alzar la mirada, le dijo hola mi niña, te estaba esperando y señalo con la cabeza un lugar junto al fuego.

Pléyade: los astros me dijeron que ibas a llegar, y te prepare algo, le dijo con una voz suave. Maya se había quedado sorprendida, Sin palabras.

Pléyade; sé que estás buscando respuestas, sé que no te sientes cómoda con el universo, sé que tu corazón está dolido y busca sanación..... y Pléyades pregunta... .. Estas dispuesta a sanar? Estas dispuesta a perdonar? Estas dispuesta a soltar todo tu equipaje y volverte ligerita con la vida?

Quieres recordar de donde vienes? Quieres recordar tu misión en la vida?

Y en ese momento lagrimas comenzaron a brotar de la cara de Maya,..

Era justamente eso lo que quería. Ni ella misma lo sabía pero era justamente eso lo que siempre busco toda sus vida.... Y las lágrimas fueron la respuesta que Don Pléyade esperaba.....

En ese momento él le hizo una limpia con ciertas plantas.... Estaba hablando con los espíritus del fuego. La hizo sentar y le dio la infusion que había preparado..... Le dio indicaciones que tomara solo tres tragos..... y así lo hizo.

El empezó a cantar en algún lenguaje... y sonaba su armónica el solo le explico a ella que cerrara los ojos y que no se preocupara que el y los seres de luz estarían todo el tiempo con ella...y con todos sus ancestros. Empezaron a pasar los minutos y cerca de media hora después de haber ingerido la infusión la sonaja y los cantos empezaban a tomar vida.... Maya nunca había sentido esa sensación, tenía los ojos cerrados, pero podía ver los colores más intensos que jamás haya visto y unas formas geométricas perfectas e increíbles en movimiento armonioso al ritmo de la sonaja, .. no sentía miedo empezaba a sentir que era ahí en ese lugar donde quería llegar el mismo que veía en sueños... un lugar donde la razón ya no existe.....era un lugar donde el tiempo no era el mismo... era como si pudiera viajar a cualquier parte en cualquier tiempo, donde la

tierra desaparecía ... y salía de este plano terrenal.... Y podía ir ahí lejos, donde su cuerpo ya no existía. Y al mismo tiempo siempre sabiendo que estaba ahí en la colina con Don Pléyade..... Se empezó a sentir parte de todo y cada vez se hacían más y más fuertes los colores y el movimiento de las visones, hasta que se pierde y no paraban,, y sentía que cada canto era eterno, y así lo sentía, sentía a veces visiones que le causaban temor pero la voz de Pléyade en cantos regresaban y la sacaban de esa vibración y le hacían sentir que todo estaba bien y que estaba viva. Duraban las visones, ella respiraba y respiraba,, y eso era lo que la mantenía consiente de su cuerpo,, respiraba Y respiraba, escuchaba cosas que no sabía si eran reales o solo las estaba alucinando, campanadas, lagrimas, veía animales y colores y por un momento entendió que eso era ella.. Todo lo que veía era ella misma..... Que el mismo Pléyade era ella misma reflejada, alcanzo a ver que toda su vida era una manifestación de ella misma.. que todo el universo existía a través de ella... que era todo pero a la vez nada,, no porque fuera Dios si no porque todos somos uno ... también pudo sentir que dentro de todos esos lugares que estaba visitando y viendo y sintiendo.. era solamente el sentir lo que podía llevar con ella, y era justamente eso lo que había que cuidar y cosechar y que el más placentero, el más fuerte e inmenso e infinito era el amor incondicional, era el amor la fuerza universal, era la conciencia infinita,, era el amor donde hay humildad

El amor donde hay perdón..... y en pleno trance le resonó la palabra perdón..... y ahí la visión de Julio le vino a la mente nuevamente y sintió el nudo en el estómago nuevamente y le dieron ganas de vomitar, y si vomito y vomito y se rindió ante su sentimiento llorando ahí Pléyade estaba con ella con su sonaja en mano. Y sus hierbas y su copal. Y el fuego y agua. Y justo cuando termino de vomitar.. Seguía llorando pero había entendido que había que perdonarlo con todo su corazón,, que esa era la enseñanza que había traído Julio,, que había que perdonarlo y amarlo con todo su corazón y que ese era el amor incondicional, y ese era el amor, el perdón,.....

Después de ese momento el resto de su experiencia fue muy dulce.... Seguía viendo visiones pero no podía retenerlas sabía que eran unas y otras y había que soltarlas que no debía quedarse ahí... cada vez menos intensas ahora y cada vez más regresando aquí a la tierra. Regresando a la colina que ahora empezaba a sentir como sagrada,, en pleno trance pudo sentir como Pléyade era un verdadero ser de luz , que venía hacerle recordar quien era ella Conforme iba bajando y la mente empezaba a aterrizar pudo empezar a hacer sus conclusiones de aquella experiencia. Y el recuerdo empezaba a llegar, supo que había estado en otras dimensiones, con seres de otros planos, supo que esta vida misma es una ilusión, la ilusión más grande,, recordó que vinimos aquí a salir de la ilusión a despertar en la tierra para que la conciencia universal se siga desarrollando y que siempre habrá nuevos aprendizajes que el desarrollo de la conciencia es infinito , como el universo es infinito...

Supo que esta tierra, esta forma humana, el aquí y él ahora es la escuela para demostrar todo lo aprendido .. no olvidando la humildad, no

olvidando la vibración más elevada en el universo el amor y siempre conservar esta.. Con amor todo era posible, hasta los milagros. Entendió que hay que contemplar y admirar cada detalle , cada manifestación de algo en nuestras vidas ... sea manifestación humana, sea manifestación de animales, de paisajes de cualquier cosa, circunstancia,, todo era una medicina para el alma,, todo era maestros a su vida. Que solamente estaban haciéndole recordar, pudo ver que el estar aquí era un verdadero regalo del universo, el poder manifestarse en este plano, con esta forma humana, y se sintió agradecida con el universo, todo esto lo compartió con Pléyade al terminar.

La experiencia había durado toda la noche y estaba amaneciendo. Fue una fiesta para su alma ese amanecer, estaban viendo desde la colina sagrada uno de los amaneceres más Hermosos que jamás hayan visto ... esta vez sentía un agradecimiento infinito hacia la luz, hacia el gran espíritu que habitaba en todo.

RECORDANDO SUS PODERES

Capitulo 8

Después de esa noche nada volvió a ser igual, se sentía ligera a la vida, se sentía diferente como si hubiera vuelto a nacer, ahora todo tenía sentido, entendió que era ella la creadora de toda su realidad, podía sentir como todas las cosas eran maestros en su vida y podía honrar de todas las personas que habían estado ante su vida, desde sus padres, sus familiares, hermano, amigos, amigas, todos eran manifestaciones de ella.. podía ver que si ella cerraba los ojos y cambiaba su sentir de todas las cosas que le molestaban, el universo entero cambiaba, era como cuando ríes el universo ríe, cuando lloras el universo llora. Cuando amas, vives en verdad y conectas con la energía universal..... agradeció a Pléyades la experiencia Él le comento que podía venir a visitarlo siempre que tuviera preguntas que no se olvidara de quien era.. El aún no había hablado de que ella venia de las estrellas más sin embargo Maya ya lo sentía en su corazón, la semilla estaba en ella, sabía también que ahora que regresara a su vida cotidiana tendría mucha tarea que hacer quería gritar a los cuatro elementos que estaba viva, y querer compartirlo pero sabría que sería igual que como cuando viajaba físicamente, la gente no le haría mucho caso... ella sabía que ese sentir de conexión con el universo podría utilizarlo con amor hacia los demás hermanos, que eran su reflejo y así sanar la vida de la tierra y elevar la vibración del planeta tierra. Ya sabía también su misión pero no sabía cómo compartirlo con la demás gente, no sabía que debía exactamente qué hacer para ayudarlos a despertar pero también sabía que eso era algo que llegaría solito. Como todo lo demás en la vida, que el gran espíritu hace las cosas perfectas y todo tiene un plan divino y una función en el universo, así que pasando el fin de semana regreso a su casa.

Fue a visitar a sus padres. y para una gran sorpresa, su madre la sorprendió pues estaba empezando una dieta vegana.... En compañía de unas amigas suyas. Eso la sorprendió muchísimo, su padre, estaba con la mejor y más amorosa actitud ante la vida con ella y con su hermano. Su hermano empezaba un curso de metafísica en la escuela. wow eso la

sorprendió y el primer pensamiento que se le vino a la mente fue ese, cuando uno cambia el universo cambia. Cuando uno despierta todos a su alrededor despiertan. Regreso contentísima y con la piel chinita todo lo que veía a su alrededor empezaba a hablar de la consciencia y de cuidar a la tierra, y el poder del corazón.... Era como si el mundo entero hubiera vivido la experiencia con Don Pléyades.

Una tarde al salir del café se encontró a Julio subiendo al auto, este estaba con un ramo de flores y la venia a ver para hablar con ella, este se sentía terrible por lo que paso unos meses atrás se había sentido muy solo. Maya lo vio y quiso abrazarlo, él también la abrazo y en ese abrazo ella le dio las gracias, por haber sido maestro en su vida y haberle mostrado la traición para que ella pudiera llegar al perdón a través de él, le dijo te perdono y te libero... con esa misma fuerza lo abrazo. Luego con una sonrisa y una lagrima en el cachete le dijo te bendigo y te amo, sonrió después y con esa misma ternura se subió a su carro y se fue..... él se quedó sin palabras.....nunca nadie había reaccionado así, por un lado el sintió alivio, realmente se sentía mal después de lo que paso, eso lo hizo pensar en su actitud y en sus hechos,.. por otro lado se quedó admirando la reacción de Maya que amorosa persona pensó, se sintió el más imbécil por haberle hecho eso, sabía que nunca más encontraría a alguien como ella y ahí brotaron las lágrimas de él, también estaba aprendiendo una gran lección en su vida y solamente a través de las actitudes tan amorosas de Maya.

Por donde iba pasando iba dejando una huella de amor era un rastro que las personas empezaban a notar en su actitud, era cierto que a ella le gustaba y prefería estar sola, y así era, subía al bosque a conectarse con ella misma casi diariamente, pudo darse cuenta que ahora no quería cambiar a nadie, que ahora no le molestaba la demás gente, entendía no solamente que todo era una manifestación de ella, entendía que para cambiar algo, primero tendría que cambiar ella misma y era ahí que pasaba tiempo sola, meditaba, hacía música, yoga, pintaba, escribía. No mucho tiempo después de su experiencia con Pléyades. Tuvo un tío que estaba enfermo en el hospital, llevaba varias semanas enfermo y amenazaban con cortarle la pierna, ella no sabía qué hacer para ayudarlo, pensaba que si él era una manifestación de ella, que era lo que tenía que sanar para ayudarlo a sanar cual era la lección que estaba dejando en su vida? Y así fue como encontró sus poderes de nacimiento...

Después de concentrarse en sanar a su tío, fue a ver a Pléyades. Y este se limitó a decir que recordara las enseñanzas del maestro Jesús y el poder del ayuno y la intención, la fe que hace milagros. así ella regreso a su casa y con todo su corazón y toda su intención comenzó un ayuno que duro cierto tiempo, toda su buena intención en su sanación física mental y espíritu de su tío pidió ayuda a seres de luz, y después lo dejo en manos del gran espíritu... y así fue.

Días después recibe una llamada de su tía. ella por un lado quería escuchar que paso con su tío, pero por otro no, ella se limitaba a visualizarlo bien y feliz., así sucedió el milagro, le platico su tía que el doctor había diagnosticado de última hora que no necesitaría ninguna otra

cirugía,, que su tío estaba bien y que muy pronto lo darían de alta.. Maya no pudo explicar lo que sentía, era el placer más grande que jamás haya sentido, era paz con su alma, era luz en su corazón, lagrimas brotaron de su cachete pero no tenían nada que ver con lágrimas de dolor, esas lagrimas son de amor puro, de felicidad.

Recordó su misión en la tierra. A partir de ahí, ella seguía haciendo sus mismas actividades de antes. Seguía pasando tiempo sola. Meditaba, hacia yoga, paseaba a su perro en el bosque era solo con su perro con el único que le gustaba estar, sabía que su perro era su maestro. Cada cierto tiempo visitaba a sus padres, a Pléyades y cada que se le presentaba la oportunidad ella daba su corazón para ayudar a sanar. También comenzó a escribir pequeñas novelas...y así compartía su amor con la humanidad, en armonía y en unidad con el gran espíritu.